

Lons-le-Saunier, le 29 décembre 2013

PRÉFET
DU JURA

Épisode neigeux dans le Haut-Jura – Déclenchement du COD à la préfecture

Suite à des chutes de neige nettement plus abondantes que les prévisions annoncées, des difficultés de circulation sont survenues sur la RN 5 samedi soir à partir de 18 heures. Des véhicules ont été immobilisés temporairement entre Saint-Laurent-en-Grand-Vaux et Les Rousses.

Le Préfet du Jura a ouvert le centre opérationnel départemental afin de coordonner l'action des services chargés de gérer l'événement, en réunissant la gendarmerie, les sapeurs-pompiers, la direction départementale des territoires, le service interministériel départemental de prévention des crises et les services du conseil général.

Un arrêté préfectoral interdisant la circulation aux véhicules non munis d'équipements spéciaux sur les axes qui présentaient des difficultés de circulation particulières a été pris.

Sur place, 4 patrouilles de gendarmerie et 2 véhicules de sapeurs-pompiers ont été mobilisés afin de porter assistance aux personnes immobilisées. Le Sous-Préfet de Saint-Claude était présent sur les lieux.

15 personnes en difficulté ont été hébergées en mairie de Morez, où la Croix-Rouge a fourni des équipements pour le couchage.

C
O
M
M
U
N
I
Q
U
É
E
D
E
P
R
E
S
S
E